

とれたて
バンザイ！

食べる編 

令和5年9月27日



今回収穫したもの:カボチャ

幼稚園で初めて?! 立派なカボチャができました。収穫しては、調理しておいしいものを食べる子供たち、今回もいろいろなおいしいカボチャスイーツをいただきました。

2つもカボチャがとれました！



園庭の畑のカボチャを2つ収穫しました！

夏休みが明けると、立派なカボチャが子供たちを待っていました。2つも収穫できました。重さを測ってみると、大きいものは1キロ以上もありました。



カボチャを何に料理して食べよう？

カボチャを割ってみると、中はきれいなオレンジ色！黄色が混ざった色、と言う子もいました。年長はみんなでアイデアを出し合って、素焼き、パンプキンパイ、スイートカボチャを食べることにしました！素焼きは野菜そのものの味わいがあり、「あま〜い♪」と野菜の甘さに気付いていました。

パンプキンパイは、パイシートにカボチャのあんをのせ、自分でフォークで形を整えました。パイが焼きあがるまでじーっとトースターの前で待っている子もいました。



パンプキンパイにスイートカボチャ「パイ初めてだけどもめっちゃうまい」「ほっぺがとろけそう！」

もちろん全部のお料理は、もも組さんにも食べてもらいました。スイートカボチャはみんなで1つの机を囲んで味わいました。カボチャにたくさんパワーをもらいました。